

„Hello Darkness“ sorgt für Lichtblicke



Zwei Konzerte, zwei Kirchen und zwei symbolische Schecks: 800 Euro für die Alte Heilig-Kreuz-Kirche (Friedhofskirche) in Worms Horchheim und 1050 Euro für die Magnuskirche in der Wormser Innenstadt. Diese erfreulichen Beträge hatten die begeisterten Besucher jeweils für den Erhalt der Kirchen gespendet. Bei beiden Gebäuden sind umfangreiche Sanierungsmaßnahmen erforderlich und so stieß das Ansinnen von Cantiamo, dem modernen Chor der Chorgemeinschaft 2012 Worms Horchheim, dort Benefizkonzerte zu veranstalten auf positive Resonanz .

Chorleiter Thomas Kulzer stellte das musikalische Programm zusammen, für das Cantiamo und das Ensemble Six for One intensiv probten. Zwischen den Liedern wurden passende Texte rezitiert, die mal zum Nachdenken, mal zum Schmunzeln anregten. Eine optische Besonderheit des Konzertes war die Gestaltung mit Lichteffekten, für deren Konzept und Umsetzung Frank Böhm an vorderster Stelle stand. Im Orga-Team, auf das reichlich Arbeit zukam, gebührt Charlotte Mastorakis, stellvertretend für alle Helferinnen und Helfer, ein großes Dankeschön. Aber auch den Freunden und Verwandten der Cantiami gilt unser Dank, denn sie kümmerten sich um den Verkauf von Kürbissuppe und Glühwein, dessen Erlös der Chorgemeinschaft 2012 zugute kam.

Text. Ilona Adolf , Bilder: Wolfgang Mink